

You'll be my slave forever!

Puppyshipping und ganz wenig Puzzleshipping ^^

Von LostTenshi

Kapitel 5: Die Rückkehr

Hier ist das 5 Kapitel, viel Spass beim Lesen!

Kapitel:5/25

You'll be my slave forever!

Ein Jahr später:

"Nun mein Junge, es ist nun Zeit, dass du zurückkehrst und deine Aufgabe erfüllst. Ein ganzes Jahr hast du nun für dich und die Welt deine Fähigkeiten trainiert. Mache deine Aufgabe gut!" sagte Raschef und sah seinen Sohn stolz an.

"Nein Vater, ich tat es nicht nur für mich und die Erde sondern an erster Stelle für Seth!" gab Jono nun zu.

Lächelnd sah Raschef seinen Sohn an: "Du liebst ihn wirklich von Herzen und das, obwohl er dich rauswarf. Du, sein Sklave hast Seth ein Jahr nicht gesehen, ihn, den Gott der Finsternis und des Chaos. Du bist echt hoffnungslos." sagte Raschef nun kopfschüttelnd.

"Sprich nicht so von ihm Vater, du kennst ihn doch nicht!" sagte Jono ruhig obwohl es ihn ziemlich sauer machte, wenn jemand schlecht über ihn sprach.

"Ja schon, doch ich möchte nicht, dass du an der Liebe zu Seth kaputtgehst. Vergiss' nicht es ist schon ein Jahr her, dass ihr euch gesehen habt. Vielleicht hat er dich schon vergessen?! Halte dir immer vor Augen was für ein Gott er ist! Versteh' doch, ich mach' mir Sorgen um dich. Nun geh' aber, es ist schon reichlich spät. Sie werden dich schon erwarten, vor allem Pharao Yami. Er freut sich, dich zu treffen. Er weiß, dass du Sohn der berühmten Hellseherin bist, die damals Pharao Yami diente. Außerdem weiß er auch davon, dass du Sklave von Seth warst. Ich habe ihn allerdings gebeten es Seth nicht zu sagen und nun geh, viel Erfolg!" sagte Raschef. Schon war Jono mit Sha-dee im Boden verschwunden. Kurz darauf erschienen sie schon vor dem Palast des Pharao. "Mach's gut Sha-dee, komm mich mal besuchen." sagte Jono lächelnd.

"Ja, das werde ich mein Herr, viel Glück!" wünschte Sha-dee. Jono, der nur anerkannt wurde nickte. Er wendete ihm den Rücken zu und trat in den Palast ein. Schon war Sha-dee verschwunden. Als Jono in den altbekannten Palast eintrat fing sein Herz vor Aufregung an zu flattern. Endlich würde er IHN wiedersehen. Selbst wenn er ihn

vergessen hatte, Hauptsache er sah IHN wieder.

"Wer bist du, was willst du?" fragte einer der Diener der das Tor bewachte.

Für einen Moment sagte Jono nichts, musterte den Diener und lächelte dann.

"So unfreundlich wie vor zwei Jahren, du hast dich nicht geändert Mannek!" sagte Jono freundlich, worauf er nur einen verwirrten Blick erntete.

"Jetzt sag' nicht, du hast mich schon vergessen nur weil ich nicht mehr aussehe wie ein Sklave..... Ich bin's, Jono!" schmolte Jono gespielt, sofort hellte sich die Miene des Dieners auf.

"Aber Jono, wo warst du, was ist passiert?" fragte Mannek gleich erfreut.

"Lange Geschichte, hab' eine Aufgabe zu erfüllen aber ich muss jetzt rein. Pharao Yami wartet schon, ich bin der neue Hellseher!" erklärte Jono kurz.

"Du? Natürlich tritt auf, eh' ich mein ein." Manzek schüttelte verwirrt den Kopf.

Schon war er eingetreten und lief einen langen Flur entlang zu nächsten Tür und wieder stand ein Diener an der Tür.

"Sagt dem Pharao, dass der Hellseher da ist, er weiß Bescheid!" sagte Jono schnell. Der Diener nickte und ging in den Thronsaal.

"Pharao Yami, ein Fremder steht vor der Tür. Er sagt, er sei der neue Hellseher, soll er eintreten?" fragte der Diener Yami, der sofort grinste.

"Ja " sagte er knapp und schon ging der Diener schnell zurück.

"Ja, tretet ein." sagte er, nachdem er wieder zurück war. Sofort ging Jono an dem Diener vorbei und trat ein. Er kniete gleich nieder.

"Es freut mich, euch wieder zu sehen Jono. Nun seid ihr ein Gott, damals wart ihr nur ein Sklave. Ihr seht eurer Mutter sehr ähnlich, sie war eine hübsche blonde Frau. Es erfreut mich, dass du nun mein Hellseher bist." sagte Yami.

"Danke mein Pharao, doch ich bin kein richtiger Hellseher, ich bin ein Traumseher." erklärte Jono. Verwirrt runzelte Yami die Stirn.

"Erkläre mir den Unterschied!" befahl Yami.

"Traumseher haben Träume von der Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft. Meine Aufgabe ist es, kurze Blicke aus dem Traum zu erhaschen, um sie dann zu deuten weiter zu erzählen. Wir Traumseher sind besser als Hellseher, denn unsere Träume entsprechen immer der Wahrheit. Ein Hellseher dagegen sieht irgendwas in einer Kugel und muss raten, was es genau ist." fuhr Jono fort und versuchte seine Aufregung unter Kontrolle zu bekommen.

"Ach so ist das, wollt ihr nun euer Schlafgemach sehen?" fragte Yami.

"Ja mein Pharao, erlaubt mir eine Frage zu stellen." bat Jono.

"Sprecht wann immer ihr wollt und steht auf, ihr seid mein persönlicher Traumseher und kein Sklave mehr!" sagte Yami gelassen.

"Ja Pharao, danke, es ist die Gewohnheit! Könnt ihr mir sagen, wie... wie a..also, wie geht es Hohepr...?" stammelte Jono vor sich hin, wurde dann aber unterbrochen.

"Es geht Hohepriester Seth gut, nur ist er irgendwie noch kälter geworden als damals schon. Er hat, seit ihr weg seid nicht einen persönlichen Sklaven mehr gehabt, nur noch normale Diener." berichtete Yami.

"Danke Pharao, habt ihr ihm auch nichts von meiner Ankunft erzählt, wie mein Vater euch darum gebeten hatte?" fragte Jono nun langsamer, etwas ruhiger geworden.

"Ja, ich bin dem Wunsch eures Vater gefolgt, nun ich nehme an, ihr wisst noch, wo Seths Gemach war? Ihr habt das Gemach eine Tür weiter. Euch sollte es nicht schwer fallen dort hin zu finden, ich werde euch später eine Dienerin vorbei schicken, die dann für euch verantwortlich ist." sprach Yami.

"Ja Pharao habt Dank" sagte Jono und entfernte sich aus dem Thronsaal. Nach einiger Zeit hatte er dann den Korridor gefunden, der zu seinem und Seths Zimmer führte. Es befanden sich nur drei Zimmer in diesem Korridor. Aufgeregt ging Jono an Seths Zimmer vorbei, er konnte sogar leicht hineinsehen. Vorsichtig ging er näher darauf zu und spähte noch mal rein.

Scheint gerade nicht da zu sein dachte Jono leicht enttäuscht und betrat nun Seths Zimmer. Sein Herz schlug vor Aufregung so schnell, dass er dachte, es würde rausfallen.

Fortsetzung folgt dann demnächst

So, dass wars' dann erst mal. Ich hoffe das mir irgendjemand auf dieser verlassen Planeten ein Kommi schreibt oder auch eine Kritik, hauptsache irgendwas.^_^"
Bis zum nächsten kappi wird es ein wenig dauern, aber nicht lange. Ich werde mich beeilen!